

Das Sozialpsychiatrische Zentrum Wermelskirchen lädt ein zur...

Dialoggruppe

am Dienstag, **15.04.2014** von **18 – 19.30 Uhr**

in der **Kattwinkelschen Fabrik**

Kattwinkelstr. 3, 42929 Wermelskirchen

Sie möchten sich mit anderen Psychatriererfahrenen, Angehörigen, Fachleuten aus dem Bereich und interessierten Bürgern austauschen und weitere Informationen erhalten?

Dann sind Sie hier genau richtig.

Die Dialoggruppe hat genau das zum Ziel und soll auch zur persönlichen Stärkung und gegenseitigem Respekt beitragen.

Wir möchten Sie zu unserem dritten Treffen zu dem Thema

„Wenn die Realität auf einmal anders ist – Die Diagnose Schizophrenie“

einladen. Wir zeigen Ausschnitte aus dem gleichnamigen Film des Medienprojekts Wuppertal, in dem fünf Menschen porträtiert werden, bei denen Schizophrenie diagnostiziert wurde. Die Betroffenen berichten aus ganz unterschiedlichen Perspektiven über ihre Erfahrungen, erzählen über Krisen, den Umgang mit sich anbahnenden Psychosen und das ganz normale Leben*. In einem anschließenden Austausch soll sowohl die Sichtweise der psychisch erkrankten Menschen, der Angehörigen und der in der Psychiatrie tätigen Fachkräfte berücksichtigt werden.

Ansprechpartnerin: Ulrike Böhm (SPZ-Leitung)
Sozialpsychiatrisches Zentrum Wermelskirchen Dabringhauser Str. 26 Tel.: 02196-72190

*Vgl. Medienprojekt Wuppertal, http://www.medienprojekt-wuppertal.de/v_122